

# Fallece mujer por enfermedad en estación de Metrobús

Andrea Ahedo

**Cd. de México, México (10 septiembre 2024).**- Una persona falleció en la parada Museo de la Ciudad de la **Línea 4 del Metrobús**, en el cruce de Pino Suárez y El Salvador.

De acuerdo con primeros reportes, se trata de una mujer que probablemente sufrió un **infarto**.

A un costado del cadáver, quedó una mochila con las pertenencias de la persona; sin embargo, hasta las 21:00 horas no fue identificada.

Solo un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** custodiaron la zona donde quedó el cadáver, en el Centro, Alcaldía Cuauhtémoc.

Copyright © 2024 Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/fallece-mujer-por-enfermedad-en-estacion-de-metrobus/ar2871599>

Fecha de publicación: 10 septiembre 2024